

V0908/23

**Evaluation Discgolf-Anlage im Glacis**  
**(Referentin: Bürgermeisterin Dr. Deneke-Stoll)**

**Antrag:**

Der Bericht zur Discgolf-Anlage im Glacis wird bekannt gegeben.

Sportkommission	31.01.2024	Bekanntgabe
Ausschuss für Sport, Veranstaltungen und Freizeit	31.01.2024	Bekanntgabe

**Ausschuss für Sport, Veranstaltungen und Freizeit vom 31.01.2024**

Wenn man bedenke, welche Wogen das Vorhaben im Vorfeld geschlagen habe, sei es umso erfreulicher, wie gut die Anlage seitens der Bevölkerung und einiger Spielgruppen angenommen werde, merkt Stadtrat Schidlmeier an. Das mache eine gewisse Reputation für Ingolstadt, da hier deutschlandweit Wettbewerbe ausgetragen werden. Alle sportlichen Aktivitäten, die Schülerinnen und Schüler auf die Rasenflächen bringen würden, seien eine gute Sache.

Stadtrat De Lapuente möchte die Aussage seines Vorredners noch verstärken. So erinnert er sich an Diskussionen über das Absterben der Bäume und das Artensterben, weswegen man für diesen Parcours vier Jahre gebraucht habe. Er kenne einige Briefe des Bund Naturschutzes, die hinsichtlich der Risiken noch schärfer gewesen seien. Nichts davon sei eingetroffen. Deswegen appelliert er, in Zukunft mutiger an solche Vorhaben heranzugehen und diese auszuprobieren.

Sport im öffentlichen Raum und Möglichkeiten, diesen dort jederzeit unkompliziert ausüben zu können, sei auch im Sportentwicklungsplan ein Thema gewesen, erklärt Bürgermeisterin Dr. Deneke-Stoll. Die Discgolf-Anlage sei eine Einrichtung, die dazu gut passe.

Der Bericht wird bekanntgegeben.